Die IPA-Verbindungsstelle Landshut

Unsere VbSt. Landshut hat aktuell 234 Mitglieder und feierte im Oktober 2021 ihr 40-jähriges Bestehen. Wir haben zahlreiche Partnerschaften zu in- und ausländischen Verbindungsstellen in

- Regensburg
- Straubing
- Erding
- München
- Kempten
- Bremen
- Esslingen und Autobahnpolizei Stuttgart
- Österreich (Ried im Innkreis)
- Ungarn (Baja)
- Italien (Schio, Udine, Meran)
- Tschechische Republik (Budweis, Prag)
- Rumänien (Sibiu, Baia Mare, Târgu Mures, Buka-
- Niederlande (De Grafschaap, Arnheim)

Jährlich organisieren wir verschiedene Veranstaltungen wie

- die Mitgliederversammlung (1. Quartal im Jahr)
- Maibaumaufstellen beim Krax'n-Wirt (30.04.)
- Weihnachtsveranstaltung (Dezember)
- Städtereisen (September / Oktober)
- Sommer— und Familienfest (Juni / Juli)
- Besuche bei unseren Partner-Verbindungsstellen
- Teilnahme an Veranstaltungen anderer IPA-VbSt.

Der Mitgliedsbeitrag der IPA beträgt 30,-- € im Jahr.

An jedem letzten Dienstag im Monat treffen wir uns ab 19:00 Uhr zum Stammtisch in Restaurants/Gaststätten im Zuständigkeitsbereich.

Interesse geweckt?

Dann sprecht uns doch einfach an oder schreibt eine E-Mail. Wir würden uns sehr freuen, bald neue Mitglieder begrüßen zu dürfen, die mit uns gemeinsam die Ziele der IPA verwirklichen.

Euer Kontakt zur IPA-VbSt. Landshut

Verbindungsstellenleiter:

Peter Kurzai Tel.: 08702 / 946327 (p.)

E-Mail: peter.kurzai@ipa-landshut.de

1. Sekretär und stellv. Leiter:

Maximilian Mundt Tel.: 08731 / 3144-10 (d.)

E-Mail: maximilian.mundt@ipa-landshut.de

2. Sekretär:

Roland Kammermeier Tel.: 0871/9637650 (d.)

E-Mail: roland.kammermeier@ipa-landshut.de

Schatzmeister:

Stephan Weindich Tel.: 0871 / 9637650 (d.)

E-Mail: stephan.weindich@ipa-landshut.de

Postanschrift der Verbindungsstelle:

IPA-Verbindungsstelle Landshut Bahnhofstr. 1 84032 Landshut

E-Mail: post@ipa-landshut.de

Besucht auch unsere Homepage:

www.ipa-landshut.de

Dort findet Ihr weitere Informationen sowie einen Aufnahmeantrag

Stand: 24.09.2022



Association



Verbindungsstelle Landshut Germany

Die

<u>JPA-</u> Verbindungsstelle

Landshut

stellt sich vor

Servo per Amikeco



Die IPA ist....

...der politisch und gewerkschaftlich unabhängige Zusammenschluss von Angehörigen des Polizeidienstes, ohne Unterschied von Rang, Geschlecht, Rasse, Hautfarbe, Sprache oder Religion.

...als größte Berufsvereinigung der Welt mit annähernd 360.000 Mitgliedern in derzeit 65 Staaten vertreten. Sie hat beratenden Status beim Wirtschafts- und Sozialrat der Vereinten Nationen und im Europarat.

... in ihren Statuten zur Einhaltung der Grundsätze der Menschenrechte verpflichtet, so wie sie im Jahr 1948 von den Vereinten Nationen erklärt wurden. Es ist ihre Absicht, Bande der Freundschaft und der Zusammenarbeit zwischen ihren Mitgliedern und den Mitgliedssektionen zu schaffen.

Auf Grund ihres Zweckes und ihrer Ziele ist die IPA seit dem 25. Juli 1977 beim Europarat und seit dem 26. Juli 1995 bei den Vereinten Nationen mit beratendem Status in der Liste der nichtstaatlichen internationalen Organisationen registriert.

Die IPA will ...

... kulturelle Beziehungen, das Allgemeinwissen und den beruflichen Erfahrungsaustausch sowie gegenseitige Hilfeleistungen ihrer Mitglieder im sozialen Bereich fördern.

... im Rahmen ihrer Möglichkeiten zum friedlichen Miteinander der Völker und damit zur Erhaltung des Weltfriedens beitragen.

Zur Verwirklichung dieser Ziele gehören:

- Durchführung von nationalen und internationalen berufskundlichen und kulturellen Tagungen und Seminaren
- Förderung und Durchführung von Gruppenstudienreisen
- Unterstützung und Organisation von Studienaufenthalten
- Förderung und Durchführung von Jugendaustausch und Jugendseminaren
- Unterstützung kultureller und sozialer Einrichtungen
- Förderung der zwischenstaatlichen Verbindung unter IPA-Mitgliedern und Polizei-Bediensteten
- Anbahnung von Briefwechsel zur Kontaktpflege und Förderung der Fremdsprachen

Geschichte der IPA:

Arthur Troop

Der Gründer der IPA



Arthur Troop wurde am 15. Dezember 1914 im englischen Lincoin geboren. Nach dem Besuch der Knabenmittelschule war er zunächst im Mechanikerhandwerk und später als Verkäufer in einer Motorenkonstruktionsfirma beschäftigt.

Während der Weltwirtschaftskrise arbeitete der zeitweise beschäftigungslose junge Mann als Maschinist und in einer Kunstdüngerfabrik und zwischenzeitlich sogar als Zeitungsakquisiteur. Danach begann Troop ein Studium an der Landwirtschaftsschule in Evesham/ Worcester. Gleichzeitig befasste er sich sehr intensiv mit der Geschichte Russlands, und im Sommer 1934 nahm er bereits an einer Studienreise in die UdSSR teil. Von 1936 bis 1940 studierte Arthur Troop Volkswirtschaft, Soziologie und Psychologie. Nach der Prüfung erhielt er ein entsprechendes Zertifikat.

Zwischenzeitlich, im Juni 1936, trat Arthur Troop in die Polizei von Lincolnshire ein. Über die übliche Streifentätigkeit kam er schließlich zum Kraftfahrdienst. Inzwischen zum Sergeant befördert, war er in der Folgezeit in den verschiedenen Dienstzweigen der Polizei in Sleaford tätig, bis er 1955 in Stanford einen neuen dienstlichen Wirkungsbereich übertragen bekam und sich überwiegend mit der Verkehrsunfallbearbeitung beschäftigte.

Während des zweiten Weltkrieges widmete der IPA-Gründer sich mit großem Engagement der Jugendarbeit und galt schnell als Experte für Fragen der unabhängigen Jugendorganisationen.

Wer hätte wohl besser berufen sein können, die Gründung einer internationalen Freundschaftsvereinigung innerhalb der Polizei zu initiieren als Arthur Troop?

Arthur Troop, verstarb am Nachmittag des 30. November 2000, nach langer Krankheit. Der Gedanke der von Arthur Troop gegründeten IPA wird weltweit geachtet und dient der Erhaltung des Weltfriedens und der Festigung der Demokratie in der ganzen Welt.

Seine Idee wird in den Herzen der IPA-Mitglieder weiterleben.

Zwischenzeitlich ist die IPA in 65 Staaten der Erde vertreten. Sie ist mit ca. 360.000 Mitgliedern weltweit die größte Berufsvereinigung. Sie hat beratenden Status beim Wirtschafts- & Sozialrat der Vereinten Nationen & im Europarat. Sie ist eine politisch und gewerkschaftlich unabhängige berufsbejahende Organisation. In der Bundesrepublik Deutschland gibt es 16 Landesgruppen mit fast 60.000 Mitgliedern in 296 Verbindungsstellen. Die IPA-Landesgruppe Bayern ist mit knapp unter 10.000 Mitgliedern zweitgrößte Landesgruppe in Deutschland.